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台湾・潮音寺が奪われる！ 2009/10/21 20:47 

  

25万将兵御霊の安住の寺が危機 
「潮音寺の存続を求める会」を結成 

 
  
 花うさぎさんの8月5付のブログで、バシー海峡の大惨事を取り上げていただきました。再度、この件に関してご報告させていた

だきます（投稿＝広沢周子）。 
  

 バシー海峡の大惨事と潮音寺に関して 

  
 台湾とフィリピンの間にバシー海峡があります。日本の支配下にあったバシー海峡は昭和19年になってまもなく、海も空もアメ

リカ軍に制圧されてしまいました。 
  
 その頃、日本軍は南方戦線に兵士を送るために何百隻もの輸送船に兵士を乗せてバシー海峡を渡っていきました。輸送船に

混じって病院船も通過したと聞きます。それらの船もアメリカの機銃掃射や潜水艦によって攻撃されてしまったのです。 
  
 その結果、幾多の将兵がバシー海峡の海で亡くなってしまいました。推定25万将兵と200隻以上の輸送船、軍艦が今も、バシ

ー海峡に海底深く没したままなのです。ちなみにこの大惨事を知る人々はバシー海峡のことを「輸送船の墓場」と言っているそう

です。 
  

              
     バシー海峡には推定25万将兵と200隻以上の輸送船、軍艦がいまも眠っている 
  
 潮流の関係で約1万5千人のご遺体、軍馬がマオビトウの浜辺に打ち寄せられました。収容にあたったのは日本陸軍で、地元

の青年団が協力してご遺体をトラックに積んでは台湾各地の共同墓地に運んだそうです。  
  
 それから30年以上経過した昭和56年、静岡県の中嶋秀次氏（現在88才）が私財を投じて潮音寺を建立されたといういきさつ

があります。中嶋氏も昭和19年8月、5千人の将兵が乗船していた輸送船玉津丸でフィリピン戦線に向かう途中、バシー海峡で、

米軍の攻撃により海に投げ出され、12日後、昭南という海防艦に救助されたのです。九死に一生を得たお一人です。 
  
 シベリヤ、南方戦線での悲劇、広島、長崎の原爆犠牲者、沖縄の戦争犠牲者のことはよく知られています。繰り返し語られても

います。なのに、バシーでの大惨事は国民に知られていないのか、日本政府は60年以上なぜ、25万以上の兵士や二百隻もの

輸送船を放置したままにしているのか、と疑問を感じてしまいます。 
  
 中島氏が後半生を捧げて建立した潮音寺は広い椰子の林の中にひっそりとつつましく建っています。本堂二階回廊からはバシ

ーの海が見えます。海は南の海らしく澄んで、穏かで平和な海のように感じます。  
  

1台湾・潮音寺が奪われる！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1283335/



    
   猫鼻頭（マオ・ビトウ）の浜辺。ここに一万千人ものご遺体が流れ着いた。潮音寺本道の正面。 
  
 「ああこれがバシー海峡なんだ。65年前、ここは地獄の海峡だったんだ」と思うと胸の奥が熱くなるのを覚えます。また慰霊の

寺を個人が建立したということにも、私は強いわだかまりを感じるのです。本来、それは国が建立し、顕彰、慰霊すべきことでは

ありませんか。 
  
 それに現代の日本人もこの種の件に関して、驚くほど反応が鈍いのにも、ため息がでます。バシーのこの悲劇をこの二年間、

いろいろな人に話してきましたが、「へー、さよか」の一言で終わりでした。 
  
 多くの日本人は目の前の現実に起こる事象だけが重大な関心事なのでしょう。南海の藻屑と消えた25万の兵士は死に損な

人々なのか？「そんな人と私は関係無い。勝手に死んだんやないか」と思っているのでしょうか？ 
  
 私は叫びたい。 
 「25万の将兵は国に殉じた人々なのだ。一身を国に捧げた人、今の日本の礎となってくださった人びとなのだ。国が慰霊をしな

いでなんとする。日本人よ知ってくれ。この大惨事を。あなたの平和な今日があるのはこの人たちの御蔭なんだぞ」と。 
  
 潮音寺の広い寺域や寺の修復に関する管理一切を台湾人がまったくの好意から自費でなさっています。これには、たいへん恥

ずかしい思いをしました。国に殉じた人々を他国の人に任せきりで日本国も国民も平気なのです。情けなくて、力が抜ける思いで

す。 
  
 今の、日本人とはいったいどうなっちゃったのか、この国はいったい何なのか。あまりに冷酷、鈍感すぎるのではありませんか。 
  
 聞けばバシー海峡の大惨事は当事の日本軍の 高機密事項だったそうですが、戦争中の事情がどうであれ、25万将兵は日

本国と日本国民によって見捨てられたのだと私は断言します。多大な悲惨と不条理に身がすくみます。 
  
 と、ここまで書いていたときに、潮音寺がたいへんな状況になってしまいました。つぎは現状に関してご報告いたします。 
  

 25万将兵の御霊のお寺が奪われてしまう 

  
 どこまで、バシーの海に果てた将兵にとって、不運は続くのかという事件がおきました。慰霊の寺を建立した中嶋氏（今年88
歳）は、1980年頃、寺域用に一千坪の土地を猫鼻頭の丘に買い求めました。しかし当時は戒厳令下ということもあり、外国人が

土地を買ったり、名義を外国人のものにはできませんでした。 
  
 そこで、しかたがなく、便宜的にもともとの地主の名義としたのです。その地主と中嶋氏は深くおたがいを信頼しあう関係でし

た。近い将来、潮音寺を財団法人とする話し合いも行われていたのです。 
  

    
      お祀りされているご位牌。潮音寺から見た参道、向こうはバシー海峡。 
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タグ： 台湾・潮音寺バシー海峡の大惨事輸送船の墓場  マオビトウ  中嶋秀次  広沢周子   

  
 まもなく、信頼を寄せるその地主が死去してしまいました。潮音寺の土地を相続したのは地主の息子でした。中嶋氏は土地の

分筆登記を息子に再三、求めましたが、“なしのつぶて”というか、中嶋氏の訴えに応じることはありませんでした。 
  
 そして、建立から30年が過ぎてしまいました。この間に潮音寺の中の奥深いところに置いた金庫から土地に関する重要書類が

盗まれてしまったのです。ついに今年、潮音寺の土地を息子は第三者に売り渡してしまいました。新しく土地所有者となった人は

潮音寺を取り壊して民宿を建てると言っているそうです。 
  
 法律的には中嶋氏がたいへん不利であることは承知していますが、こんな詐欺まがいのことが許されるとは。今、将兵の御霊

の安住の場所が存亡の危機に瀕してしまった現実を中嶋氏も私どももとうてい、受け入れることができません。 
  
 不遜な言い方ではありますが、バシーの海に果てた人たちは国に殉じたときから、つくづくと哀れです。不幸です。国民に大惨

事そのものを知られること無く、国によって慰霊、顕彰されることなく、いま、また、25万の御霊は彷徨い続けなければなりませ

ん。 
  
 先月、花うさぎさんたちと青山霊園にある畝傍墓所の清掃とご法要に参加しました。草をむしりながら、畝傍墓所にご安置され

ている方々を私は心底、「うらやましい」と思いました。バシー海峡に果てた人たちと比べてあまりの不公平さを嘆きました。 
  
 先月、心ある人たちと「潮音寺の存続を求める会」を結成し、中嶋氏を中心に今後、どのようにしたら存続できるかを、模索中で

す。 
  
 11月13日にはふたたび潮音寺に有志10人が参拝いたします。65年前に祖国に殉じた青年に逢いにいきます。私どもの仕方

で心からなる供養をいたします。日本国に替わって私どもの仲間の青年が顕彰文、慰霊文の奏上をおこないます。 
  
 潮音寺正面に観音立像には中嶋氏の碑文が刻まれています。 
  
 “時は、すべてを恩讐の彼方へ流し去れり 

  いまは只、真蒼なるバシーの海に眠る 

  幾多の御霊安かれとやすかれとこそ祈るなり“                                
  
  
●【10.17草莽崛起】日本解体阻止！！ 守るぞ日本！ 国民総決起集会・ダイジェスト 
●【10.17草莽崛起】 日本解体阻止！！抗議デモ[桜H21/10/19] 
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
  

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 
      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  
      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
            ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
●【討論！】日本解体阻止！どうする!?外国人地方参政権 1/3    2/3    3/3 
● 【土屋たかゆき】姿を現わす民主党の左派的政策とマニフェスト偽装問題1/2  2/2 
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   
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2009/10/21 22:57Commented by mizu0614 さん 

花うさぎ様 
連投失礼します。前回エントリーの際から気になっていたのですが、バシー海峡で散華さ

れた方々の御霊は、靖国神社に祀られていないのですよね。何故でしょうか？理由がわ

からないのです。国家は本当に２５余柱の御霊を見捨てたのでしょうか？やんごとなき理

由があったのでしょうか？いづれにしても悲しい話です。私に何か出来る事があります
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か？ご教授賜りたくお願い申し上げます。  

2009/10/22 06:36Commented by 花うさぎ さん 

To mizu0614さん おはようございます。 
 
>バシー海峡で散華された方々の御霊は、靖国神社に祀られていないのですよね。何故

でしょうか？ 

 
いや、祀られているのか否かも含めて判らないのです。少し長いですが引用します。 

 
＞靖国神社は終戦まで陸軍省､海軍省の共同管轄下にあり､祭神の選定も両省が行なっ

ていましたが､敗戦により両省が廃止されてからは､厚生省が戦争による｢公務死｣と認定

したものを､神社において合祀することになりました。 

 
もちろん新たな祭神合祀にあたっての決定権は､昭和21年2月2日の｢宗教法人令改正｣

【注⑰参照】によって一宗教法人となった靖国神社にあるわけですが､神社創建以来｢戦

時または事変において戦死･戦傷死･戦病死もしくは公務殉職した軍人･軍属およびこれ

に準ずる者｣という合祀の選考基準に変わりはなく､戦争による公務死に該当するか否か

は靖国神社当局が勝手に判定し得るところではありませんので､国の認定に従うのは当

然の手続きだといえるでしょう。 

 
http://www.sinseiren.org/ 神道政治連盟 Wev NewsA級戦犯とは何だ！＜ 
 
広沢さんの投稿によれば「バシー海峡の大惨事は当事の日本軍の 高機密事項だった

そうです」とあり、戦後これを解除して厚生省が名簿を提出すれば靖国神社に祀られ、従

って遺族年金ほかの保障も受けられている筈ですが事実関係が把握できていません。 

 
＞国家は本当に２５万余柱の御霊を見捨てたのでしょうか？ 

 
これは追っかけて調査する必要がありますね。万が一、懸念の通りだとすると「とんでもな

い」話になりますから。  

 

2009/10/22 09:13Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「辞めて１４年たっている」元大蔵次官起用で首相 
  
鳩山首相は２１日夜、日本郵政の西川善文社長の後任に斎藤次郎・元大蔵事務次官が

内定したことに関し、「斎藤氏は大蔵省を辞めて１４年たっている。１４年たった方を『脱官

僚』だから駄目だと言うのか、という思いがある」と述べ、「天下り」批判は当たらないとの

考えを示した。 

 
 ただ、亀井郵政改革相から人事案を聞いた際、「皆さんと同じ驚きを感じた。『元官僚で

はないか』と、（亀井氏と）議論した」とも語った。首相官邸で記者団の質問に答えた。 

 
http://www.yomiuri.co.jp/atmoney/news/20091021-OYT1T00962.htm 
 
・ものは云いようですね。  

 

2009/10/22 09:20Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
【主張】郵政新社長 「脱官僚」の看板は偽りか  

 
 日本郵政グループの持ち株会社である日本郵政の新社長に元大蔵省（現財務省）事務

次官の斎藤次郎・東京金融取引所社長が内定した。郵政民営化の見直しを進めるため、

政府が「自主的辞任」を促した西川善文社長の後任だ。 

 
 しかし大蔵次官といえば官僚中の官僚だ。斎藤氏の起用は政権公約で「脱官僚」「天下

り根絶」を掲げる鳩山政権の方針と明らかに矛盾する。 

 
 思いだされるのは野党時代の対応だ。一昨年の参院選で多数を制した民主党は、政府
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提出の国会同意人事で「党利党略」と言われても仕方ないような反対を繰り返した。 

 
 日銀の総裁人事をめぐっては元財務次官の武藤敏郎氏の起用に強く反対し、総裁職が

一時不在となる異常事態を招いた。官僚ＯＢだというのが理由で、その後の副総裁人事

でも財務省出身者らが相次いで不同意になった。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/091022/stt0910220316004-n
1.htm 
 
・これが常識的な見方でしょう。  

2009/10/22 10:19Commented by 風来坊 さん 

先月、青山墓地の畝傍墓所で潮音寺の危機を語っておられた広沢さんの熱意に打たれ

ました。恥ずかしながら、その時初めてバシー海峡での不幸な出来事や潮音寺のことを

知ったわけですが、私だけでなく殆どの日本人がこのことを知らないでおります。 

 
今後の潮音寺対策のためにも、先ずは歴史上の事実と潮音寺の現状を日本国民に広く

知らしめることが肝要かと思います。その意味で、産経あたりに記事化を働きかけましょう

よ！ 

 
なお、25万の御霊が靖國に祀られているかどうかについては、厚生省から靖國神社に送

付した「祭神名票」と突合するしかないのでは？  

 

2009/10/22 10:56Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんにちは。 
 
>産経あたりに記事化を働きかけましょうよ！ 
 
既に雑誌「正論」の投書欄で掲載されているほか、『野口健が聞いた英霊の声なき声―
戦没者遺骨収集のいま』喜多由浩 (著) 産経新聞出版の中でも取り上げられているそう

です。 

 
反応ははかばかしくないと広沢さんの話です。 

 
>厚生省から靖國神社に送付した「祭神名票」と突合するしかないのでは？ 
 
こちらに資料がなくても見れば判りますかね？。また閲覧許可はどうすればよいのか、難

問続きですね(^^；。 

 

2009/10/22 13:59Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさんこんにちは 

 
ポッポ首相が沖縄から米軍基地を除きたい旨の発言してますが、相変わらずテレビマス

コミは「きれい事」だけ無節操に垂れ流してます。 

 
日本には軍隊もそれを認めた憲法もありません。だから戦後の政治家や官僚は米軍の

駐留に便宜を図ってきたのです。 

 
もし中国や北朝鮮、ロシア、韓国から日本を自ら守れる軍隊があれば米軍など要りませ

ん。 

 
その肝心な事が無いから米軍に埋めて貰っているのです。なぜこの事をテレビ新聞で大

マスコミは言わないのか？ 

 
憲法９条があるから要らないと言うお花畑のミズホさんのような意見の代議士センセイは

対馬や尖閣諸島や北方四島に行って自国領だと演説して下 
さい。 

 
マスコミがネットを目の敵にするのは隠してきた本当の事が明らかになるからでしょう。 

 
国民の多くがネットのこのようなマイナーな掲示板のマスコミが言わない意見を知れば国

もまともになるでしょう。いやそうならなければ、先に戦争で死んだ人も浮かばれません。  
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2009/10/22 14:05Commented by 風来坊 さん 

TO 花うさぎさん 
 
＞こちらに資料がなくても見れば判りますかね？また閲覧許可はどうすればよいのか、難

問続きですね。 

 
靖國神社は原則として遺族からの照会に回答することになっています。 
本件について問い合わせたところ、第三者でも遺族からの委任状があればお答え出来る

とのことです。従って、確認の手順としては 
① 中島秀次がご存知の遺族を探しあてる 
② その遺族から直接照会するか 
③ あるいは、遺族から委任状をもらって広沢氏などから照会する 
ということになろうかと思います。 
判明している方だけについて祀られているかどうか確認できれば、他の方々のことも類推

出来ると思います。 
いずれにしても、中島氏が健在でおられるうちに行う必要があります。靖國へ照会する時

は、私もお手伝いしますので、先ずは広沢さんと相談して下さい。 

 

2009/10/22 14:59Commented by しばりょう さん 

こんなのが ありました。 
全国戦没者追悼式で黙とうされる天皇、皇后両陛下＝１５日正午、東京都千代田区の日

本武道館 ６４回目の終戦記念日の１５日、政府が主催する全国戦没者追悼式が東京都

千代田区の日本武道館で開かれた。天皇、皇后両陛下のご臨席のもと、麻生太郎首相

や戦没者の遺族ら計約６０００人が参列し、鎮魂の祈りをささげるとともに平和への誓いを

新たにした。 

 
  
 厚生労働省によると式典に参列した遺族は４８２１人。 年長は台湾とフィリピンの間の

バシー海峡で夫を亡くした池端志津江（しづえ）さん。１０１歳６カ月で、これまでの１０１歳

５カ月を上回る過去 高齢。 年少は戦没者のひ孫にあたる宮城海皇（かいおう）君

（３）。３歳は過去 年少で祖父母、両親とともに参列した。 

 

2009/10/22 16:29Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん こんいちは。 
 
>中国や北朝鮮、ロシア、韓国から日本を自ら守れる軍隊があれば米軍など要りませ

ん。 

 
全くの正論です。早くそういう状態にしないといけないのですが。 

 
>なぜこの事をテレビ新聞で大マスコミは言わないのか？ 
 
その多くが「反日マスゴミ」だからですね(^^；。 
 
>ネットを目の敵にするのは隠してきた本当の事が明らかになるからでしょう。 
 
正体がばれてしまいますから。そのうちネット言論の規制が始まると思います。 

 
>いやそうならなければ、先に戦争で死んだ人も浮かばれません。 
 
はい、その通りだと思います。 

 

2009/10/22 16:32Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん 
 
>靖國神社は原則として遺族からの照会に回答することになっています。 
 
なるほど。 

 
>中島氏が健在でおられるうちに行う必要があります。靖國へ照会する時は、私もお手伝

いしますので、先ずは広沢さんと相談して下さい。 
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わざわざお調べ頂いてありがとうございます。下でsibaryou55 さんが情報を寄せてくれ

たのでひょっとしたら祀られている可能性も出てきましたね。  

2009/10/22 16:35Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
> 年長は台湾とフィリピンの間のバシー海峡で夫を亡くした池端志津江（しづえ）さん。

１０１歳６カ月で、これまでの１０１歳５カ月を上回る過去 高齢。 

 
おお～調べて下さってありがとうございます。「バシー海峡」の名前が出てきたので少し安

心しました。 

 
祀られている方の個人名はネットでは知るよしもないですから助かりました(--)。  

 

2009/10/22 17:29Commented by mizu0614 さん 

To 花うさぎ様 
私のコメントは本記事の本筋から外れてました。すいません。 
台湾の潮音寺を守る方法があるか否かでした。 
思いつかないので、「李登輝友の会」とメルマガ「台湾の声」に 
花うさぎさんのブログを読んで欲しいと投稿してみましたが、 
台湾に太いパイプが有る彼らでも、個人の土地使用に関して、差し止める 
とかは非常に難しいでしょうね。 
中島氏と亡くなった元地主の方とで取り交わした文書とか、元地主さんの遺書とか残って

ないのでしょうね。何とかしなければ。もう少し考えてみます。  

 

2009/10/22 19:35Commented by 花うさぎ さん 

To mizu0614さん こんばんは。 
 
>差し止めるとかは非常に難しいでしょうね。 
 
わざわざありがとうございました。問題はそこなのですね。 

 
>元地主さんの遺書とか残ってないのでしょうね。 
 
個人的な信頼で結ばれていたので、その種の書類は無いようです。 

 
＞何とかしなければ。もう少し考えてみます。 

 
ありがとうございます(--)。 

 

2009/10/22 20:32Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんばんわ。 
池端志津江（しづえ）さん。１０１歳６カ月 
この方も 苦しい人生だったでしょうね 

 
こういう話を聞きますと、祖国にさえ、帰れなかった、何百万人の同胞を思うと、心が痛み

ますね。 
それに引き換え、沖縄人は、どうなんでしょうか。 
自分たちだけが戦争の被害者のような、行動 発言 いい加減にしろと、腹が立ちます。

才能ある音楽家 ゴルファーが、大活躍しているではないですか。 
基地の問題でも、自分達が、日本の 前線で、守るのだという人一人もいませんね。 
位置的に 沖縄が、重要な事は 子供でもわかるはずです。 
いっそうの事、沖縄基地すべて、本土へ移設してください。 
自分の町でも、どうぞ、来てください。 
米国に、あまりのも礼を欠いた 民主党、沖縄人の対応に、 
腹が立ちます。 
だめなら 対案を出すか、日本から独立し、自立でやれと言いたいです。 
すみません。沖縄人、理解できません。 

 
 

 

2009/10/23 05:51Commented by 花うさぎ さん 
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To しばりょうさん おはようございます 
 
>こういう話を聞きますと、祖国にさえ、帰れなかった、何百万人の同胞を思う

と、心が痛みますね。 

 
本当ですね。遺骨収集だけでも 優先に取り組むべき課題でしょう。 

 
>だめなら 対案を出すか、日本から独立し、自立でやれと言いたいです。 
>すみません。沖縄人、理解できません。 
 
確か、本土返還運動を阻止するために駐留米軍自体が琉球新報や沖縄タイムスを支援

したことがあり、なおかつ本土からきた左翼運動家が勢力を握って現在の沖縄ができた。

もともと沖縄に住んでいる人には何のメリットもない、と主張している沖縄の方のコメントを

みたことがあります。 

 
私達が問題にすべきはこうした良識派ではなく、現実に大騒ぎして日本国の税金を搾取

している左翼ですね。  

 

2009/10/23 05:54Commented by 花うさぎ さん 

昨夜、広沢さんからメールがありました。 

 
＞靖国に祀られていることは当然のことと存じます。しかし他の戦闘地域での戦没者にた

いする国の取り組み方とはあきらかに違いがあります。（冷たすぎる）それを私は申し上

げているのです。 

 
こんどの参拝ではご遺族の方もごいっしょいたします。みなさまのご意見ありがとうござい

ました。広沢。＜ 

 
ということのようです。各位、ありがとうございました。  

 

2009/10/23 08:10Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
おはようございます 

> 
 
>私達が問題にすべきはこうした良識派ではなく、現実に大騒ぎして日本国の税金を搾

取している左翼ですね。 

 
そのとおりですね。 
普通の沖縄の県民を間違ったイデオロギーで洗脳した、左翼は、反米 反日で、許せな

いですね。沖縄が、こうでは、中国からの防衛が心配ですね。  

 

2009/10/23 10:39Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>普通の沖縄の県民を間違ったイデオロギーで洗脳した、左翼は、反米 反日で、許せな

いですね。 

 
国からの補助金はこうした左翼が独占しているというのですから、許せないです。 

 
＞沖縄が、こうでは、中国からの防衛が心配ですね。 

 
いや、守るのではなくその逆を思考しているとしか思えない。例の沖縄ビジョンもあります

から(^^；。 

 

2009/10/23 10:54Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
おはようございます。 
>いや、守るのではなくその逆を思考しているとしか思えない。例の沖縄ビジョンもありま

すから(^^；。 
 
沖縄は日本から、独立し 中国の属国になろうが 好きなようにさせてみるのは、いかが
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ですが、沖縄に 左翼集団を囲ってしまう。 
もちろん、米軍基地全面撤収。 
逆に 沖縄自治区にたいする防衛を、鹿児島あたりに、作らないといけませんね。 
尖閣諸島、竹島、対馬を、中国 北朝鮮への、日本の防衛の 先端基地とし、日本の防

衛を固める。 
どうでしょうか。 
これだけ、いやがる沖縄にはもう、強い態度で 日米連携であたらないと 基地問題解決

しません。 

2009/10/23 13:03

Commented by M735J さん 

>沖縄は日本から、独立し 中国の属国になろうが 
 
ダメです。中国軍が太平洋に自由に出られるようになってしまいます。  

 

2009/10/23 13:21

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>尖閣諸島、竹島、対馬を、中国 北朝鮮への、日本の防衛の 先端基地と

し、日本の防衛を固める。 

 
そのためには防衛予算を普通の国並みに確保しないと。先進国の平均値はGDP対比

2.7％、日本は確か0.9％前後ですから三倍ですね。 
 
あと沖縄に日本の軍事基地の24％弱が集中しているのも、その地政学的重要性がある

からで、日本全体の安全保障と直結しています。  

 

2009/10/23 14:01Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
> 
>あと沖縄に日本の軍事基地の24％弱が集中しているのも、その地政学的重要性があ

るからで、日本全体の安全保障と直結しています。 

 
日米安保も怪しくなってきていますので、子供当てより少ない防衛費を 
先進国なみにし、福祉から防衛費に、シフトし、中国、米国と対等な軍事力をつけるべき

ではないでしょうか。 
これだけ 米国に依存しながら、米軍基地の移転さえきまらない、状態では 
防衛費削る、米国依存からの脱却という民主の主張の整合性がないですね。  

 

2009/10/23 14:10Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>これだけ 米国に依存しながら、米軍基地の移転さえきまらない、状態では防衛費削

る、米国依存からの脱却という民主の主張の整合性がないですね。 

 
本当です。但し「日本を売り渡す」のが目的なら整合性は確かにとれますね(^^；。 

 

2009/10/26 07:18Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
英霊弔う寺 存亡の危機 台湾南端部に建立「潮音寺」  

 
 台湾南端の猫鼻頭に立つ「潮音寺」 先の大戦で、多くの日本船が撃沈されたフィリピ

ン・台湾間のバシー海峡に今も眠る戦友の霊を弔うため、旧日本兵や遺族が私財をなげ

うち、１９８１年に台湾南端部に建立した「潮音寺（ちょうおんじ）」が現地の不動産売買トラ

ブルに巻き込まれ、存亡の危機に立たされている。 

 
同寺には現在も年間２００～３００人の遺族らが慰霊に訪れており、日台の関係者は対応

に頭を痛めている。（喜多由浩）全文は以下で。 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/china/091025/chn0910252212003-n1.h
tm 
 
・10月26日の朝刊には三面に写真入りで大きく取り上げられています。いや～良かった
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ですね、喜多記者、産経ＧＪです。  2009/10/28 15:05

Commented by mizu0614 さん 

TO花うさぎ様 
産経の記事、「台湾の声」で知りました。さすが産経。 
ところで私なりに考えてみました。下のリゾート施設をご覧頂きたいのです。バ

リ島の「アマンダリホテル」です。 

 
http://www.amanresorts.com/amandari/home.aspx 
 
元からあった村の仏像、祠等そのままにリゾートにしてしまってます。村人が普通にリゾー

ト内に出入りしてお供えとかしてるそうです。 
潮音寺の今の地主は「善意の第3者」的立場で、土地開発差止めが無理なら、いっそ潮

音寺をリゾートの一部に取り込む形での開発を提案出来ないかと。慰霊の場としてふさわ

しくないと一喝されそうですが、これも一つの解決案になればと思ったのですが。いかが

でしょうか？ 

 
 

 

2009/10/28 16:05

Commented by 花うさぎ さん 

To mizu0614さん こんにちは。 
 
>元からあった村の仏像、祠等そのままにリゾートにしてしまってます。村人が

普通にリゾート内に出入りしてお供えとかしてるそうです。 

 
へえ～これは情報感謝ﾃです(--)。 
 
>これも一つの解決案になればと思ったのですが。いかがでしょうか？ 
 
問題は土地を取得した企業がそうした提案に耳を傾けてくれるか否か？でしょうね。 

 
しかし、遺産を相続したご子息も酷いことをしてくれますね。日台友好にヒビが入ることくら

い判らなかったのでしょうか？。  
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